
 
 

発言順位４   公明党磐田 ２０番 小 野 泰 弘 議員 

１ 安全・安心のまちづくりについて 

⑴ 福祉系のワンストップ相談窓口はどうか。 

⑵ 地域包括ケアシステムの構築に向け、課題解決の方向性などについて

どのような議論がなされており、課題解決の方向性が示されようとして

いるのか伺う。加えて認知症初期集中支援チームの活動状況と成果につ

いても伺う。 

⑶ 引きこもりの人についての実態把握と支援策の検討はどうか。 

⑷ 自殺予防の現状と対策、そしてその効果はどうか。 

⑸ 災害廃棄物処理計画の策定状況と内容について伺う。 

⑹ 豪雨災害における避難経路、避難先、避難準備情報・避難勧告等の発

令のタイミング等における課題と対応、市民への啓発について伺う。 

⑺ 必要と思われる箇所に土のうステーションを設置してはどうか。 

⑻ コンビニでの出前健診はどうか。また託児サービス付きの検診が検討

できないか。 

⑼ 周辺市町と行政単位を越えた高齢者等徘徊の情報交換・安否確認等広

域連携はあるのか伺う。 

⑽ 振り込め詐欺への注意を呼び掛ける「ポップアップシール」の配布は

どうか。 

⑾ スマホ等の端末を活用した子育て支援や聴覚障がい者等へのコミュニ

ケーション支援の考えはないか。また、それ以外に、行政におけるスマ

ホ等の端末活用を総合的に検討してはどうか。 

さらに、避難場所や避難所となる防災拠点に、携帯端末が無料でイン

ターネットに接続できる公衆無線ＬＡＮを設置してはどうか。 



 
 

２ 行政関連課題について 

⑴ 街路樹の効用、問題・課題、今後のあり方について伺う。 

⑵ マイナンバー通知カードの市保管分の見込みと市民への対応を伺う。

個人番号カード交付申請数の見込みと交付通知、そしてカード交付に至

るまでの予想される課題と対応について伺う。特にお年寄りに対して、

丁寧なマイナンバー制度についての説明が必要ではないか。 

⑶ 農福連携について取り組む考えはあるか。 

⑷ 空き家等の適正管理に関する協定を締結するなど、市とシルバー人材

センターが連携した空き家等の管理はどうか。 

⑸ 道路内民地について、現状と固定資産税減免の状況、今後の対応はど

うか。 

⑹ クラウドファンディングへの支援や取り組みを研究してはどうか。 

⑺ 市職員をアドバイザーとして派遣するなど地域づくり協議会への市の

支援はどうか。 

 

 

 

３ 教育関連課題について 

⑴ 学府一体校整備において、施設複合化も積極的に検討課題に入るか。 

⑵ 小学校の生い立ち授業において、多様な家庭環境に配慮した授業とな

っているか伺う。 

⑶ 市内小中学校での歯みがきの状況はどうなのか伺う。健康いわた２１

での目標達成は、どのような活動に効果があったと考えられているのか

伺う。 

⑷ 幼稚園児や保育園児等にバスの乗り方や必要性等を教えるバス育を、

バス会社と連係する中で行ってはどうか。 


